

.El Grupo Empresarial Correos de Cuba informó hoy que a partir de este jueves 19 de noviembre quedan restablecidos los servicios de envíos postales internacionales, DHL y demás paquetería y mensajería expresa por vía aérea, de entrada y salida al país, luego de la entrada en operaciones del Aeropuerto Internacional José Martí, de La Habana.

Los clientes de Correos de Cuba podrán imponer y recibir dichos servicios en las más de 800 unidades que integran la red postal nacional, dio a conocer el Grupo Empresarial. Estos servicios fueron interrumpidos debido a la cancelación de las operaciones aéreas a causa de la pandemia de la [#COVID19 #CubaInformatiza](#)



Tomado del sitio web Correos de Cuba <https://bit.ly/2K1hJ5Y>